

Un nouveau Bureau pour le Réseau SATT avec une feuille de route axée sur l'efficacité et l'impact

Le 13 juin dernier, lors de son assemblée générale, le Réseau SATT a renouvelé son Bureau. Élu pour un mandat de deux ans, celui-ci compte renforcer la dynamique engagée et dévoile sa feuille de route qui confirme l'ambition collective de pérenniser l'engagement et les résultats des SATT. Acteur de référence dans l'écosystème de la deeptech, le Réseau SATT poursuit son engagement au service de l'émergence des résultats de la recherche publique française, de la croissance socio-économique et de la compétitivité.

Une nouvelle équipe au service des enjeux collectifs

Alors que l'ensemble des SATT ont aujourd'hui passé le cap des dix années d'existence et que leur ancrage territorial aux côtés des chercheurs et des entreprises se matérialise par des résultats solides, le Réseau SATT continue de renforcer son action au service du collectif avec un nouveau bureau mobilisé sur les enjeux nationaux et internationaux.

Autour de son nouveau Président, Xavier Apolinarski, également Président de la SATT Paris-Saclay, le Bureau du Réseau SATT est composé de Patrick Cazeneuve, Président de Toulouse Tech Transfer, nommé Secrétaire des instances et en charge du partage des bonnes pratiques, et de Philippe Watteau, Président de la SATT Lutech, nommé Trésorier et en charge de la communication. A leurs côtés, deux vice-présidents : Maylis Chusseau, Présidente d'Aquitaine Science Transfert, en charge des relations avec les écosystèmes de l'innovation, et Fabrice Lefebvre, Président de la SATT Nord en charge des relations européennes & internationales.

Cette nouvelle organisation du Réseau SATT s'accompagne d'une feuille de route structurée autour de trois axes stratégiques :

- Être partenaire de l'Etat pour définir de nouvelles modalités d'intervention des SATT, en articulant les stratégies d'innovation nationales et territoriales ;
- Conforter la visibilité et l'implication des SATT au sein de l'écosystème deeptech français et européen afin de maximiser l'impact du transfert de technologies ;
- Enrichir la dynamique collective de mutualisation des actions et des savoir-faire en poursuivant le développement d'outils et des dispositifs communs.

Soutenir la dynamique de résultats des SATT

Riches de plus de 600 collaborateurs engagés au cœur des territoires et démontrant des performances toujours croissantes, les SATT sont aujourd'hui incontournables sur la scène de l'innovation et contribuent à l'émergence de solutions porteuses d'avenir en réponse aux défis économiques, environnementaux et sociétaux actuels et à venir. Avec près de 20 000 inventions détectées au sein des laboratoires de recherche publique, plus de 4 000 brevets déposés, près de 2 000 accords de licences signés avec des entreprises, notamment des PME/ETI, et plus de 800 startups créées, les SATT présentent des performances inégalées et ont largement démontré leur efficacité.

Ces résultats exemplaires sont notamment le fruit d'un accompagnement de proximité sur l'ensemble du parcours de l'innovation. Au fil de ces dix années d'expérience au service de l'innovation, les SATT ont constitué au service des chercheurs et des entreprises, une filière professionnelle du transfert de technologies reconnue incluant la détection des inventions au sein des laboratoires et des besoins des entreprises, le financement et l'accompagnement de la maturation technique, scientifique et économique des projets innovants, la protection intellectuelle des technologies, leur commercialisation ainsi que leur incubation.

- « Avec le nouveau Bureau du Réseau SATT, nous souhaitons capitaliser sur la belle dynamique collective engagée depuis maintenant plusieurs années autour du partage des pratiques et de la mutualisation de nos dispositifs et de nos savoir-faire. Je remercie mon prédécesseur Laurent Baly et le bureau sortant qui a œuvré en ce sens. Cette force du collectif s'appuie à la fois sur un ancrage pérenne des SATT sur leurs territoires mais aussi sur notre capacité à porter ensemble des actions et messages au niveau national. Si les SATT sont aujourd'hui des acteurs de référence de la deeptech en France et à l'international, notre ambition est de nourrir cette montée en puissance par le renforcement de nos résultats en faveur du monde de la recherche et en réponse aux enjeux sociétaux et économiques. » *Xavier Apolinarski, Président du Réseau SATT*

A propos du Réseau SATT

Le Réseau SATT fédère en France 13 Sociétés d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT). Engagées dans le dynamisme économique grâce aux innovations scientifiques, les SATT apportent aux entreprises des solutions technologiques dérisquées, à fort potentiel, pour gagner en compétitivité. Avec plus de 800 startups créées, les SATT sont les premiers acteurs de proximité du Plan Deeptech de l'État, opéré par Bpifrance. Elles sont connectées au quotidien à plus de 150 000 chercheurs et offrent un accès privilégié aux innovations des laboratoires publics. Fortes de leur réseau national, elles sont les partenaires stratégiques des entreprises en quête de croissance par l'innovation. `

Plus d'informations sur : www.satt.fr - [@ReseauSATT](https://twitter.com/ReseauSATT)

CONTACTS PRESSE

Rémi Lefebvre

07 77 09 05 95

remi.lefebvre@satt.fr